
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：活気あふれる街瀬波まちづくり推進協議会 

  

  

 ２月１４日（木）に、今年度３回目となる、瀬

波小学校と上海府小学校との合同授業が開催さ

れました。上海府小学校からは２年生から６年生

まで合わせて１２名の児童が瀬波小学校に来て、

瀬波小学校の児童に交じって一緒に授業を受け

ました。授業は、上海府小学校で普段授業を行っ

ている先生が今回行いました。 

 ２年生では「友達すごろく」ということで「友

達のことをよく知ろう」をテーマに授業を行いま

した。４年生では「ウォンテッド～この人をさが

せ～」という内容のゲーム形式の授業を行いまし

た。５年生では、「地図記号から市の特徴を調べ

よう」をテーマに、広島市を使い地図に書いてあ

る地図記号を読み取り、そこから市の特徴を班ご

とに調べていました。 

今年の４月からは、瀬波小学校と上海府

小学校が統合になり、上海府の児童はバス

で通学することになります。上海府小学校

では現在複式授業を行っており、４月から

は大勢の中で授業を受けることになるの

で、上海府小学校の児童にとってこの３回

の合同授業は、瀬波小学校の児童と仲良く

なって、少しでも瀬波小学校に打ち解ける

ために重要な意味を持つ授業だと思いま

す。そして、４月からは大勢のお友達を作

ってほしいと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議会事務局： 村上市瀬波上町４番１号（瀬波地域コミュニティセンター内）  

担当：高橋（村上市自治振興課自治振興室瀬波地域担当） 

【TEL】５３－２００５ 【ＦＡＸ】５３－５５５７（瀬波地域コミュニティセンター兼用） 

【URL】http://www.senami-machikyo.net 【メール】info@senami-machikyo.net 

未就園児の集いの場 

「ひまわりクラブ」 
３月１８日（月）～４月１０日（水） 

（平日のみ。１０～１２時  

瀬波地域コミュニティセンターにて） 

 

 

 

 

 

 

 

４月１３日(土)午後７時より、瀬波児童館２階にて瀬波まち協通常総会があります。お忘れなく。 

瀬波地区青少年健全育成会総会 

４月５日(金) 瀬波上町公民館にて 

午後７時より開催 
※各町内の育成委員長は、２０１９年度の

委員名簿を３月１８日（月)までにお忘れな

く提出願います。（ＦＡＸ提出可） 

大滝保健師の 保健師通信 
みなさん、こんにちは。まだ朝晩は肌寒いですが、日中は暖かさも感じられるようになってきました。 

先日ある町内の世代間交流に参加させていただき、子供も大人も一緒に豆まきや輪投げをしてとても楽し

い時間を過ごしました。大人の皆さんも子どもたちから若さと元気をもらい、いきいきとした素敵な笑顔が

溢れていました！ 

 

○お知らせ○ 

 平成 31 年度各種健(検)診の申込み・受診調査に 

ご協力いただき、ありがとうございました。 

がん検診を申込んだ方には、3 月下旬に個人記録票 

(受診票)を送付します。検診まで期間があるものもあり 

ますので、なくさないよう大事に保管してください。健 

診が近くなりましたら、この保健師通信でもお知らせし 

ます。申込みをしていない方、忘れていた方もまだ間に 

合います！申込みは随時受け付けていますので、大滝 

へご連絡ください。 

村上市役所保健医療課健康支援室瀬波地区担当保健師 大滝菜摘 ☎53－2111（内線 2441） 

 

 ２月２３日（土）・２４日（日）に村上市健民少年団村上・岩船・

瀬波・上海府隊合同で、新潟市にタウン研修に行きました。 

 ２日ともいい天気となり、初日の研修及び宿泊施設となるア

グリパークに到着すると、さっそく昼食用に米粉を使ったピザを

調理し、団員みんなで食べました。午後からは牛の乳しぼり体

験や、夕食用に豆腐を作り、豚汁とともに食しました。 

 ２日目は、新潟市中央区の万代シティに移動して、事前に班

で決めた行きたい場所に、それぞれ行きました。 

 

この企画は、普段なかなか行けない新

潟市内を自由に歩けるとあって、団員の中

では人気があり、多くの団員が参加してい

ました。来年度も同じような企画をしますの

で、ぜひ一人でも多くの新入団員が入団す

るように願っています。 


